
ПРОТОКОЛ З А С Е Д А Н И Я
президиума совета по развитию предпринимательства при администрации 
муниципального образования город Армавир (далее -  президиум Совета)

20 февраля 2018 года № 2

Председательствующий: Харченко Андрей Юрьевич -  глава муниципального 
образования город Армавир, председатель президиума совета.

Всего в составе президиума Совета 10 членов.

В заседании приняло участие 8 членов президиума.

Присутствовали:

члены президиума совета:

Кузнецова
Елена Александровна 

Васильев
Игорь Геннадьевич

Дегтярев
Николай Анатольевич

Лелюх
Андрей Викторович 

Поляков
Александр Валериевич 

Степанян
Вячеслав Баширович

Третьяков 
Сергей Васильевич

заместитель главы муниципального образования 
город Армавир, заместитель председателя 
президиума совета;
директор ООО «Адонис-Фарм», член 
Краснодарского регионального отделения 
Общероссийской общественной организации 
малого и среднего предпринимательства 
«ОПОРА РОССИИ»;
президент Краснодарской краевой
общественной организации «Центр по защите 
прав предпринимателей, развитию малого и 
среднего бизнеса «Предприниматели Кубани»; 
директор ООО «Югэнергоучет», член 
Краснодарского отделения Общероссийской 
общественной организации «Деловая Россия»; 
председатель Армавирской городской Думы;

президент Краснодарской региональной 
общественной организации «Лига
предпринимателей малого и среднего бизнеса»; 
председатель Союза «Армавирская межрайонная 
торгово-промышленная палата».

Приглашенные: В.А.Екимова, А.В.Ившин, В.Р.Галустов, О.Г.Песоцкая,
Н.А.Слюсарева, Ё.Б.Узденов Д.Г.Чмож.

ПРОЕКТ ПОВЕСТКИ ДНЯ:
1. О доведении стоимости организации парковки по ул. Мира, 59 по 

представленной схеме.
Информирует: Галустов Владимир Робертович -  ведущий специалист 

отдела транспорта и связи администрации муниципального образования город 
Армавир.

Приглашена: Песоцкая Ольга Георгиевна -  директор МКУ «Управление 
капитального строительства и единого заказчика».
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2. О влиянии административных барьеров на хозяйственную 
деятельность.

Информирует: Степанян Вячеслав Баширович -  президент
Краснодарской региональной общественной организации «Лига
предпринимателей малого и среднего бизнеса».

3. О проведении анализа стоимости оформления изменения потребителя 
электроэнергии до 15 КВт мощности потребления электрической энергии.

Информирует: Чмож Дмитрий Геннадьевич -  начальник управления 
жилищно-коммунального хозяйства администрации муниципального 
образования город Армавир.

4. Об организации совместного выезда комиссии с членами президиума 
Совета (Дегтярев Н.А., Отчалко В.П.) на территорию промышленной зоны 16, 
(район от ул. Тоннельной до бывшей территории КИПа) в целях осмотра 
состояния деревьев 25 января 2018 года.

Информирует: Чмож Дмитрий Геннадьевич -  начальник управления 
жилищно-коммунального хозяйства администрации муниципального 
образования город Армавир.

УТВЕРЖДЕННАЯ ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О доведении стоимости организации парковки по ул. Мира, 59 по 

представленной схеме.
2. О влиянии административных барьеров на хозяйственную 

деятельность.
3. О проведении анализа стоимости оформления изменения потребителя 

электроэнергии до 15 КВт мощности потребления электрической энергии.
4. Об организации совместного выезда комиссии с членами президиума 

Совета (Дегтярев Н.А., Отчалко В.П.) на территорию промышленной зоны 16, 
(район от ул. Тоннельной до бывшей территории КИПа) в целях осмотра 
состояния деревьев 25 января 2018 года.

1. СЛУШАЛИ: О.Г.Песоцкую, В.Р.Галустова -  сообщили о доведении 
стоимости организации парковки по ул. Мира, 59 по представленной схеме 
(информация прилагается).

ВЫСТУПИЛИ: А.Ю.Харченко, А.В.Поляков, Е.А.Кузнецова,
В.Б.Степанян, А.В.Виноградов.

ГОЛОСОВАЛИ за то, чтобы включить работы по организации парковки 
по ул. Мира, 59 в программу «Благоустройство территорий муниципального 
образования город Армавир» на 2019 год:

за - нет, против - 5, воздержавшихся -  3.

РЕШИЛИ:
1) рекомендовать члену президиума Совета (Степанян В.Б.) обратиться в

правоохранительные органы по вопросу выполнения объемов работ по 
реконструкции ул. Мира.

ГОЛОСОВАЛИ: за - 6, против - 2, воздержавшихся -  нет.
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2) организовать парковку по ул. Мира, 59 в 2018 году при помощи 
нанесения линий дорожной разметки и установки дорожных знаков;

3) поручить МКУ «Управление капитального строительства и единого 
заказчика» (Песоцкая О.Г.) пересчитать смету на устройство парковки по ул. 
Мира, 59 без учета установки бордюрного камня и направить официальное 
письмо с уточненной сметой в отдел транспорта и связи администрации 
муниципального образования город Армавир (Баскаль В.А.) для рассмотрения 
на заседании комиссии по безопасности дорожного движения.

ГОЛОСОВАЛИ: за - 5, против - нет, воздержавшихся -  3.
2. СЛУШАЛИ: В.Б.Степаняна -  сообщил о влиянии административных 

барьеров на хозяйственную деятельность.

ВЫСТУПИЛИ: А.Ю.Харченко, Н.А.Слюсарева, А.В.Виноградов,
А.В.Ившин.

РЕШИЛИ:
1) рекомендовать Армавирской городской Думе:
а) рассмотреть вопрос о целесообразности и эффективности применения в 

муниципальном образовании город Армавир Закона Краснодарского края от 23 
июля 2003 года № 608-КЗ «Об административных правонарушениях»;

б) активизировать работу постоянной депутатской комиссии по 
промышленности, сельскому хозяйству, транспорту, связи, 
предпринимательству и вопросам жилищно-коммунального хозяйства в части 
взаимодействия с предпринимателями.

ГОЛОСОВАЛИ: за - 7, против - нет, воздержавшихся -  1.
2) поручить управлению архитектуры и градостроительства 

администрации муниципального образования город Армавир (Слюсарева Н.А.) 
подготовить информацию о возможности сокращения сроков согласования 
эскизов колористического решения фасадов зданий, строений и сооружений, 
ограждений и малых архитектурных форм, для рассмотрения на заседании 
президиума Совета;

3) поручить управлению экономического развития администрации 
муниципального образования город Армавир (Маслова Н.Ю.) разместить на 
официальном сайте в разделе «Экономика» информацию об общественном 
градостроительном совете при администрации муниципального образования 
город Армавир;

4) поручить управлению архитектуры и градостроительства 
администрации муниципального образования город Армавир (Слюсарева Н.А.) 
ежемесячно размещать на официальном сайте в разделе «Градостроительная 
деятельность» информацию о результатах рассмотрения обращений, 
поступивших в общественный градостроительный совет при администрации 
муниципального образования город Армавир;

5) рекомендовать членам президиума Совета - представителям 
общественных организаций, выражающих интересы субъектов малого и 
среднего предпринимательства, проинформировать на заседании президиума 
Совета о работе по оценке регулирующего воздействия проектов 
муниципальных нормативных правовых актов администрации муниципального
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образования город Армавир и экспертизе муниципальных нормативных 
правовых актов муниципального образования город Армавир, затрагивающих 
вопросы осуществления предпринимательской и инвестиционной 
деятельности.

ГОЛОСОВАЛИ: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся -  нет.

3. СЛУШАЛИ: Д.Г.Чможа -  сообщил о том, что запрос о проведении 
анализа стоимости оформления изменения потребителя электроэнергии до 15 
КВт мощности потребления электрической энергии направлен в АО «НЭСК- 
Электросети», письменный ответ на данный момент не получен.

ВЫСТУПИЛИ: А.Ю.Харченко, Е.А.Кузнецова, В.А.Екимова,
Н.А.Дегтярев, В.Б.Степанян, А.В.Виноградов, Ё.Б.Узденов.

РЕШИЛИ:
1) рекомендовать Армавирской городской Думе совместно с членом 

президиума Совета (Степанян В.Б.) подготовить и направить запрос в АО 
«НЭСК-Электросети» о проведении анализа стоимости оформления изменения 
потребителя электроэнергии до 15 КВт мощности потребления электрической 
энергии.

ГОЛОСОВАЛИ: за - 7, против - 1, воздержавшихся -  нет.
4. СЛУШАЛИ: Д.Г.Чможа -  сообщил об организации совместного 

выезда комиссии с членами президиума Совета (Дегтярев Н.А., Отчалко В.П.) 
на территорию промышленной зоны 16, (район от ул. Тоннельной до бывшей 
территории КИПа) в целях осмотра состояния деревьев 25 января 2018 года.

ВЫСТУПИЛИ: А.Ю.Харченко, Н.А.Дегтярев, В.Б.Степанян,
А.В.Виноградов.

РЕШИЛИ: принять информацию к сведению.
ГОЛОСОВАЛИ: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся -  нет.

А.Ю.Харченко

Е.А.Лавренцова




